

Communiqué du président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie

Ce matin, au cours du conseil d'administration du FSH, il a été donné lecture du communiqué de presse du Président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie ci-dessous, relatif au désengagement brutal de la province Sud du financement de l'aide au logement :

« Le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie rappelle l'attachement du gouvernement au maintien du dispositif de l'aide au logement. Ce dispositif, initié en 2007, a constitué une avancée sociale majeure permettant aux Calédoniens les plus modestes de se loger dignement. Il repose sur un financement concerté et partagé entre le FSH et les collectivités concernées (Nouvelle-Calédonie et provinces).

Ce dispositif a d'ailleurs été, récemment, élargi et renforcé par le congrès, à l'unanimité, pour permettre désormais à 4000 familles d'en bénéficier (au lieu de 2500 avant la réforme).

Le retrait brutal de la province Sud, annoncé par lettre de son premier vice-président, Monsieur Eric GAY, ne saurait mettre à bas cet outil indispensable de cohésion sociale pour notre pays.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie mettra tout en œuvre, aux côtés des autres partenaires de l'aide au logement, les provinces Nord et îles Loyauté ainsi que le FSH, pour que le désengagement de la province Sud ne remette pas en cause la pérennité du dispositif de l'aide au logement. ».